
RIUNIONE CONSIGLIO ANSPI  12 Gennaio 2009 
 
 
Alle ore 21,15 si è tenuta la prima riunione del nuovo anno presenti, pressoché 
all’unanimità, i consiglieri uscenti ed i nuovi consiglieri eletti in data 6 Dicembre 2008. 
 
Don Gino, in qualità di Presidente uscente, ha ricordato le motivazioni che , a suo tempo, 
hanno reso necessaria la nascita dell’ANSPI sia per far fronte alle esigenze amministrative 
che a quelle  di promozione e gestione delle attività parrocchiali che, utilizzando gli spazi 
fisici non dedicati alla fede, si collocano al di fuori delle attività prettamente istituzionali . 
 
L’ANSPI nasce infatti quale strumento propositivo di iniziative atte a  far crescere e 
consolidare i rapporti interpersonali della grande famiglia composta da coloro i quali, 
sentendosi parte di una comunità che gravità intorno alla propria Parrocchia, si compiace 
di dedicare parte del suo tempo non solo agli adempimenti di fede ma anche al piacere 
dello stare insieme nelle mille forme che la fantasia sa inventare. 
 
Alcuni dei presenti hanno raccontato “il passato” a beneficio dei nuovi arrivati ricordando le 
esperienze fatte quali gite, settimane bianche, campeggi, manifestazioni teatrali ed altro 
ancora come pure rammaricandosi  di desideri rimasti sulla carta anche  a causa di un 
costume comportamentale che, nel tempo,  ha favorito più la chiusura su se stessi  che 
non l’aprirsi agli altri. 
 
Positiva è stata giudicata la decisione, a suo tempo presa, di  affidare a Musicando la 
gestione del teatro riservandogli uno spazio importante ma mai prevaricante e 
ricavandone soddisfazione nella “manutenzione” dell’oggetto affidato e nel comportamento 
rispettoso e corretto dei suoi componenti. 
 
Il Consiglio, che all’unanimità ha rieletto Don Gino Presidente , Marco Conte Vice 
Presidente e Claudio Casilli Segretario, ha deciso di rinnovare  la collaborazione con 
Musicando delegando  Andrea Bocelli Maurizio Giambini e Umberto Peluso per i rapporti 
con la stessa. 
 
Scambi di opinioni ed esperienze trascorse, hanno suggerito che l’ANSPI , attraverso il 
suo Consiglio, debba impegnarsi su un numero limitato di attività sia pure ambiziose ma 
perseguibili .  
 
Si è ipotizzato di realizzare un evento teatrale-musicale da prepararsi in un anno come 
pure un corso di fotografia, ma sarà in occasione della prossima riunione che i “neo eletti” , 
con il supporto e l’esperienza dei “vecchi”, avranno altre idee da proporre. 
 
Dopo aver ricordato il prossimo impegno del 25 Gennaio dedicato agli Sposi e quello 
immediatamente successivo del Carnevale, il Presidente , ringraziando per il contributo 
apportato dall’uscente Consiglio (che comunque non viene di fatto messo in soffitta) ed in 
particolare dalla “semprepresente” Mariella , chiude questa prima riunione alle 23,30 con 
l’impegno di riunirsi di nuovo entro 30 giorni ed incarica il segretario di relazionare in 
proposito . 
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